



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.45

■会 長 鹿志村 高道 ■副会長 高 島 章 行
■幹 事 川崎 健輔 ■会報委員 遠 藤 陽 夫

本日の例会：平成 24 年 6 月 26 日（火） 【プログラム】夜間例会 / 一年間を省みて

次回例会：平成 24 年 7 月 3 日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事

例会報告

6 月 26 日（火）18:00 開会

川崎 健輔 幹事



一年間を省みて

鹿志村高道 会長

それでは、会長としての今年一年を振り返らせていただきます。

その前に前期を振り返ってでは、それぞれの例会での感想を述べさせていただいたので、まず、後期を振り返らせていただきます。

新年初めての例会では、皆様に今年にかける意気込みを話して頂きました。まだ半年残っていますから、大森昌弘会員がゴルフで 108 を切りたいとの事でしたので、是非実行していただきたいと思います。

翌週の卓話では、日立市長の吉成晃様に卓話をいただき、30 数年前に日立南ロータリーの世話役でオーストラリアに GSE に行き、そのことが後に人生観を変えさせてくれた話や、今後の市政について事細かに話を下さいました。

クラブ会報委員会の卓話では、遠藤会員が仕事の関係上、なかなか会報の仕事ができなかった事を陳謝すると共に、震災後遠藤会員自ら屋根に登って仕事をしたことなど、大変さがよく分かりました。

弓野 SAA 委員長の卓話では、今年度緊張感を持った例会運営のお話、そして卓話の時間をしっかりとれる例会にしたいとお話、そのおかげでしっかりと例会運営ができたと思っております。ありがとうございました。ぜひとも次年度にもそのような例会運営をお願いしたいと思っております。

職業奉仕委員会の職場訪問委員会の職場訪問では、長山自動車さんの村田様にお越しいただき、これからの環境を考えた電気自動車のお話をいただき実際に試乗もさせていただき、未来環境を考える機会を作っていただきました。

山本会員の卓話では、前商工会議所の会頭として 3 期 9 年間に行われた事業のお話をいただき、地域を代表しての会頭のお

仕事の功績がよくわかったお話でした。

信太前ガバナー補佐の選考・分類の卓話では、ロータリーは友愛と寛容という人間哲学に支えられているという、第 2860 地区の田中パストガバナーのお話をされました。私もよく寛容と謙虚さという言葉を使いますが、まさしくその通りだと思いました。

雑誌・広報委員会の卓話では、小山委員長がこの 1 年は東日本大震災に関わる記事が多かったといわれましたが、私のクラブも昨年の 11 月号に記事が載せられて良かったと思っております。

又、新入会員の卓話ではサットンヒルズゴルフクラブの羽田会員の卓話をいただき、羽田会員の人生の浮き沈み、そしてライブドアの堀江さんとの関わりをお話いただき、とても興味深く聞くことができました。ただ、親の遺言で東大に入ってしまうあたり羽田会員の凄さを感じました。

白土パスト会長のお話では、自治体からの自然エネルギー宣言として話をいただき、未来のエネルギーを改めて考えさせられました。

4 月に入り、秋山商工会議所会頭の卓話もいただきました。この日は偶然岩田副会頭もメーキャップにお見えになり、前会頭、現会頭そして副会頭の 3 人の方々がそろい踏みもいたしました。

国際奉仕委員会の卓話では、今年度交換留学生としてハワイに行ったお二人とハワイからの留学生もお見えになり、ハワイでの思い出そして日本の印象などをお話いただきました。

5 月には、バンコクでの世界大会から帰国したばかりの星パスト会長に、世界大会の報告をしていただきました。

ニコニコ BOX 委員会の卓話では、川村委員長のニコニコ BOX に集まったお金を主として奉仕活動が行われるということから、川村委員の奉仕活動に対する考え方、特に職業を通じての奉仕活動の話をじっくり聞けたかと思えます。

5月末のバスト会長の卓話では石川バスト会長に、生まれてから今までの歩んできた人生をお話いただき、今の世の中の平和さを改めて感じさせられました。また、米山記念奨学生のリ・シェイさんのお話興味深く聞かせていただきました。

先週の高島エレクトのお話では、エレクトの意気込みを感じさせる卓話で、今の私にはもうそのような話ではできないと感じさせられました。

さて、1年間を省みて見ますと、東日本大震災の影響で要害クラブが使えず、産業支援センターでの例会となりましたが、皆様のご協力のもとにスムーズな運営が出来たように思います。先程も言いましたが、SAA 委員長の今年度の緊張感ある例会ということで、卓話の時間を 20~30 分はとっていただきました。是非次年度も継続していただきたいと思っております。

ガバナー公式訪問では日立港 RC との合同例会を開催することとなり、鋤柄会長、鈴木幹事はじめ、日立港 RC の皆さんには大変御世話になりました。次年度はこの要害クラブでの合同例会を行う予定のことですので、高島会長、小澤幹事のもと、是非何事も日立港 RC の皆さんと協力し、盛会に行われることをお願いいたします。

大観荘の IM では、日立南 RC のメンバーは最後まで席を立つことなく、多くの方に出席いただいたことに感謝申し上げます。

GSE のメンバーが日立に来たとき、そしてワイキキのメンバーが 4 月に来たときも多くのメンバーの方に交流を深めていただき、今年のワイキキ RC の IFF に参加することをとても楽しみにしております。そして、今年度のモー会長からは、私宛に御礼のお手紙もいただき大変ありがたく思っております。

50 周年記念式典では、そのワイキキ RC からは多額のお祝い金、盾、そしてメッセージ文までいただき、式典に十分すぎるくらい華を添えていただきました。

又、東京浅草 RC、東京江戸川中央 RC の皆様にもお越しいただき、さらに華を添えていただきました。大阪平野 RC は祝電とはなりましたが、大変ありがたく思っております。

このように私の年度の最後のほうに、50 周年という一大イベントを日立南 RC のメンバーが一丸となり大成功をおさめたことに対して、他クラブからは賞賛の言葉しか聞こえてきませんでした。このような年度の会長という職をやらせていただき、私自身大変光栄にそして感無量の気持ちでいっぱいです。

明日からの喝破道場訪問が残っておりますが、この一年を支えて下さった日立南 RC のメンバーはもちろんのこと、分区の会長幹事をはじめ、会員の皆様、そしてガバナーはじめ地区の役員の方々に感謝申し上げ、今年度の一年を省みての卓話とさ

せていただきます。

本当にこの一年ありがとうございました。



幹事報告

川崎 健輔幹事

- 明日、高松の喝破道場に 5 名で訪問支援してきます。
- 30 日に北茨城で行われる野球大会の祝賀会に会長幹事で行って来ます。
- 一年間を省みて、退会者がひとりもないことは嬉しいことでありました。50 周年記念式典が盛大に出来、他クラブからお褒めの言葉をいただいたことが印象に残っております。一年間どうもありがとうございました。



出席報告

小澤 興委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34 名	21 名	13 名	%	名	%	1 名

今年度出席率 100%以上の方は 16 名です。

鹿志村会長、川崎幹事、石川会員、大森会員、小澤会員、川村会員、木本会員、小山会員、須田会員、高島会員、星 会員、宮本会員、山本会員、弓野会員、池澤会員



ニコニコ BOX

白石会員

- ◇ 一年間大変御世話になりました。
鹿志村会長、川崎幹事
- ◇ 鹿志村会長、川崎幹事、一年間大変ご苦勞様でした。
信太会員、星 会員、石川会員、須田会員、高島会員、白土会員、千葉会員、菊池会員、小澤会員、弓野会員、小室会員、小山会員、上野会員、白石会員、大森会員、宮本会員、山本会員、池澤会員、山縣会員
- ◇ 明秀日立サッカー一部が県大会で優勝しました。県北での優勝は 20 年ぶりだそうです。
木本会員
- ◇ 鹿志村様、お疲れ様でした。高島様、よろしく申し上げます。10 月には皆様をハワイでお待ちしております。
IKKO 様



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計	44,000 円	累計額	1,503,214 円
-----	----------	-----	-------------

会長の点鐘にて終了